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  Elternrat Gamprin 
  Protokoll der Sitzung Nr. 2 SJ 23/24 

 

Datum: 6.11.2023 18.15 Uhr – 19.45 Uhr 

Ort: Primarschule Gamprin, Lehrerzimmer 

Anwesend: Rahel Dürst-van de Kamp (Kiga A) 
Veronika Oehri (Kiga B) 
Sandra Cipolla (1. Klasse) 
Stefano Cipolla, Kevin Kind (2. Klasse) 
Pascale Egger, Melanie Büchel (3. Klasse) 
Bianca Weithaler (4. Klasse) 
Nadja Hasler (5. Klasse) 
Roland Repnik (Schulleitung) 
Barbara Oehri (Vorsitzende) 

Entschuldigt: Fabienne Lampert 

Protokoll: Barbara Oehri 

 

1. Begrüssung wer 

 
Barbara Oehri begrüsst alle Anwesenden zur 2. Sitzung im Schuljahr 2023/2024.  

 
 
 

2. Protokoll letzte Sitzung wer 

 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. Barbara Oehri merkt an, dass sie 
den Versand der Vorlagen für die Barabrechnung sowie die Raumreservation noch nachholen 
werde. Für die Infomails haben sich lediglich drei Eltern gemeldet, welche nun auf den Verteiler 
genommen wurden. Veronika Oehri wird gebeten, ihre Kontaktliste für den KIGA B noch an die 
Vorsitzende zuzustellen. 
 

 
 
 
 
Veronika 

3. Informationen der Vorsitzenden wer 

 
3.1 Post / Mails 
Folgende Mails sind die letzten Tage eingegangen:  

- Newsletter zu Mobbing / Cybermobbing vom Verein Kinderschutz 
- Abenteuer künstliche Intelligenz am Mi. 22.11.23 nachmittags an der Kinder-Uni 
- Vernetzungstreffen für Fachpersonen für frühe Kindheit am 13.11.23 
- Umfrage für Eltern bezüglich ihrer Erfahrungen mit psychischer Gesundheit von Kindern 

/ Jugendlichen, versendet von der Ombudsstelle für Kinder / Jugendliche  
- Anfrage vom Elternverein hochbegabter Kinder inkl. Flyer 

 
Barbara Oehri wird sämtliche Informationen per Mail an alle Elternratvertreter sowie den 
Mailverteiler für Infomails zusenden. 
 
3.2 Elternverband (Eltern und Schule) 
Seitens Elternverband ist der Newsletter „Schule heute“ vom Schulamt eingegangen. Im 
Herbst fand ein Treffen mit dem Schulamt statt und auf der Website wurde das Thema 
„psychische Gesundheit“ ergänzt. Die Website von Eltern und Schule wird regelmässig 
aktualisiert – ein Besuch lohnt sich. Am Di. 7.11.23 findet ein Vernetzungstreffen in der 
Primarschule in Nendeln statt. Seitens Gamprin werden Angela Wüest, Michaela Marxer 
sowie Barbara Oehri teilnehmen. 
 
3.3 Gemeindeschulrat 
Es fand keine Sitzung statt. 
 
3.4 Schulleitung 
Der Schulbesuchstag wurde auf Frühling 2024 verschoben. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Barbara 
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4. Projekte / Jahresplanung wer 

 
4.1 Jahresplanung / Rückblick Schulfest 
Es wird ein kurzer Rückblick zum Schulfest gemacht. Folgende Punkte können dazu 
festgehalten werden:  

- Die Rückmeldungen von Eltern und Lehrer waren durchwegs gut. 
- Die räumliche Trennung (Kürbisschnitzen beim Eingang Kindergarten und Verpflegung 

in der Aula) kam sehr gut an. Die Nutzung des Bewegungsraumes für die Darbietungen 
zu Beginn stellt eine gute Alternative dar.  

- Bei gewissen Spielgeräten (Ballwurf) soll künftig ein „Aufseher“ vorgesehen werden. 
- Die Finanzierung der Kürbisse soll künftig über das Budget des Elternrates laufen. 

Aufgrund der Anmeldung soll jedem Kind ein Gutschein zum Bezug eines Kürbisses 
abgegeben werden. Somit muss bei der Ausgabe der Kürbisse auch nicht mehr kassiert 
werden.  

- Nadja Hasler wird die Checkliste, insbesondere die Verpflegungsmengen, aktualisieren. 
 
Die Aktion Weihnachten im Schuhkarton läuft wie geplant. Abgabeschluss der Schuhkartons 
ist der 9.11.2023. 
 
4.2 Schülerrorate inkl. Frühstück am Do. 7.12.23 
Seitens Elternrat sollen die Kinder von der Kirche in die Schule begleitet sowie das 
anschliessende Frühstück in der Aula organisiert werden. Die Anmeldefrist läuft noch. Barbara 
Oehri wird von Hannelore Somma noch eine Checkliste für das Frühstück, insbesondere die 
Mengenangaben, erhalten. Die Anzahl Anmeldungen resp. die Vorbereitung der Aula ist mit 
Marco Hasler abzustimmen. Die Organisation des Frühstücks sowie die Schulwegbegleitung 
übernehmen Angela Wüest, Rahel Dürst-van de Kamp, Sandra Cipolla sowie Barbara Oehri. 
Die Koordination erfolgt via Chat durch Barbara Oehri. 
 
4.3 Spielemorgen am 24.12.23 
Die Organisation des Spielemorgens übernehmen Pascale Egger und Angela Wüest. Sie 
werden von Jasmin Kobler und bei Bedarf von Nadja Hasler unterstützt. Der Entwurf der 
Einladung liegt vor – diese soll mit dem nächsten Infoblatt versendet werden. Die Verpflegung 
erfolgt im Rahmen vom letzten Jahr – es wird voraussichtlich ein gefüllter Brezel organisiert. 
Die Abrechnung erfolgt über das Elternrat-Budget. Der Jugendraum ist bereits reserviert.  
 
4.4 gemeinsame Veranstaltung mit Elternrat Ruggell 
Barbara Oehri hat Angebote von Benita Hasler zum Thema Lernen eingeholt. Es ist sowohl 
eine Veranstaltung mit Einbezug der Schulkinder (4./5. Klasse) oder „nur“ ein Elternvortrag 
möglich. Roland Repnik nimmt an der morgigen Teamsitzung Rücksprache mit dem 
Lehrerteam. Nach kurzer Diskussion favorisieren die Anwesenden den Vortrag „Mit Kindern 
lernen“. Als mögliche Termine kommen Mittwoch 6./13./20.3.24 oder Donnerstag 
7./14./21.3.24 in Frage. Für die Durchführung wird die Schul-Aula in Gamprin bevorzugt. 
Barbara Oehri wird die Termine mit Marco Hasler (Aula-Reservation), Benita Hasler sowie dem 
Elternrat Ruggell abstimmen. Ziel ist es, den Termin bis Ende November fixieren zu können. 
Der Elternrat Schellenberg ist dieses Jahr leider nicht dabei, da sie bereits im März eine 
Veranstaltung geplant haben. 
 
4.5 Angek(l)ickt junior am 16.4.24 
Sowohl der Saal als auch Tamara Kaufmann sind für die Durchführung reserviert. Die 
Organisation eines kleinen Apéros übernehmen Nadja Hasler und Barbara Oehri als Vertreter 
der 5. Klasse.  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Nadja 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Barbara 
 

5. Öffentlichkeit wer 

 
5.1 Homepage  
Die Zusammensetzung des Elternrates sowie das Teamfoto wurden aktualisiert. Die neuen 
Termine werden hinzugefügt und die abgelaufenen Termine gelöscht. 
 

 
 
 

Barbara 
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5.2 Infoblatt GSG 
Mit dem nächsten Infoblatt soll die Einladung zum Spielemorgen am 24.12.23 versendet werden. 
Ebenfalls kann ein Save-the-date für den Elternvortrag „Mit Kindern lernen“ kommuniziert 
werden. 
 
5.3 Gemeindeinfoblatt 
Stefano Cipolla hat bereits den Bericht für die Jahresend-Ausgabe verfasst und übermittelt, 
wofür sich Barbara Oehri bedankt. 

 

 
 
 

 

6. Varia wer 

 
Barbara Oehri berichtet über den Input, welchen sie von einer Mutter erhalten hat. Ältere 
Kinder überqueren die Strasse bei der Einmündung Krist manchmal neben dem 
Fussgängerstreifen, wodurch es zu gefährlichen Situationen mit den Autofahrern kommen 
kann. Gerade die älteren Kinder sind Vorbilder für die Jüngeren. Zudem gibt es Erwachsene, 
die die Situation beobachten, aber die Kinder nicht auf die Gefahren hinweisen. Die Situation 
wird unter den Anwesenden ausführlich diskutiert. Die Anwesenden sind der Meinung, dass 
ein Polizist als Autoritätsperson die nötige Sensibilisierung bei den Kindern als auch bei den 
Autofahrern erzeugen kann. Da die Gemeinde resp. die Gemeindepolizei für die 
Schulwegsicherung zuständig ist, wird die Vorsitzende sich bei der Gemeindevorstehung 
darüber erkundigen. Es herrscht Einigkeit, dass sowohl eine Sensibilisierung bei den Kindern 
als auch bei den Autofahrern notwendig ist, da insbesondere die Haldenstrasse oft zu schnell 
befahren wird und die Autofahrer auch nicht immer Rücksicht auf die wartenden Kindern am 
Zebrastreifen nehmen. 
 
Sandra Cipolla erkundigt sich, ob die Lehrperson mit den Kindern im Werken einen Fisch zur 
Erstkommunion basteln kann. Gemäss Roland Repnik soll dies direkt mit der betroffenen 
Lehrperson abgestimmt werden. Dies gilt auch für die Firmung.  
 
Rahel Dürst-van de Kamp merkt an, dass auf dem Flyer zur gesunden Pause ein Schreibfehler 
(Wochentag / Datum stimmte nicht überein) enthalten war. Da via Klassenchat jeweils vorab 
eine Erinnerung erfolgt, ist dies jedoch nicht weiter schlimm.  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Barbara 
 
 
 
 
Sandra 

7. Termin nächste Sitzung wer 

 
Die nächste Sitzung findet im Januar 2024 statt. Barbara Oehri wird frühzeitig eine 
Terminumfrage starten. Zur nächsten Sitzung wird die Schulsozialarbeiterin Bettina Keller 
eingeladen.  
 

 
Barbara 

 
 
 
Für das Protokoll: Barbara Oehri 


